

市民に親しまれる庁舎に 新「内牧支所」が業務スタート！



阿蘇市内牧支所の新築落成式が1月4日に挙行され、関係者160人が参加し完成を祝いました。

式では、佐藤市長が「内牧温泉街にふさわしい造りで利便性のよい庁舎が完成した。隣接する保健センターや図書館等と併せ、複合した公共サービスに努め、市の重要な経済基盤である内牧地区のさらなる発展につなげたい」と挨拶。続いて、黒田県阿蘇地域振興局長、佐藤県議会議員、高藤市議会議長が来賓祝辞を行い、晴れやかなテープカットとともに新庁舎での業務がスタートしました。



内牧支所は住民の数、規模からも窓口利用者が多く、オープン初日も休み明けと重なり朝から多くの市民が訪れました。早速、「天井が高く木材がふんだんに使われているので、威圧感がまったくない」、「利用しやすい」、「明るくなつた」など庁舎内を見学する姿が見られ、新庁舎の完成が喜ばれました。

（阿蘇市内牧支所）

〒869-2301

阿蘇市内牧 1111-3

商工会が合併へ！ 4月から「阿蘇市商工会」に

阿蘇町商工会（会員数486、谷崎千浪会長）、一の宮町商工会（会員数301、山部謙一郎会長）、波野村商工会（会員数46、阿南洋会長）が、阿蘇市発足後3年をめどに合併したいと、いう目標から合併協議会を経て無事合意し、1月18日、阿蘇市役所で「3商工会合併契約調印式」が行われました。

これにより、県内でも大規模な商工会の誕生となり、4月1日からの「阿蘇市商工会」発足後は、業務の効率化をはじめ、阿蘇のネームバリューを大いに生かした全国へのPR戦略、会員へ支援事業の充実、イベント等の調整などをを行い、将来を見据えた改革的で親しみのある商工会を目指します。

なお、本所は現在の阿蘇町商工会（内牧）になり、一の宮と波野は支所になります。基本的な業務は以前と変わりません。役員については、現在の72人から35人になります。新会長は5月の総会で決まる予定です。

